

Iniciaron las IV Olimpiadas Deportivas del Sector Justicia 2021

Bogotá, 22 de septiembre de 2021- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC- Desde el año 2013, el Ministerio de Justicia y del Derecho lleva a cabo las Olimpiadas del Sector, un evento deportivo que une a todas las entidades adscritas en un espacio para la integración, la sana convivencia y el compañerismo, lo que ha llevado a fortalecer los lazos institucionales.

Durante la ceremonia inaugural que se llevó a cabo el día de hoy en la Escuela Penitenciaria Nacional, el Dragoneante y deportista Paralímpico Jhon Freddy Castañeda, fue el encargado de encender la Llama Olímpica, luego del juramento deportivo liderado por el Señor Ministro Wilson Ruiz Orejuela, para dar inicio a los juegos.

Estas Olimpiadas se desarrollarán durante todo el mes de octubre y tendrán como participantes a funcionarios de la USPEC, la Superintendencia de Notariado y Registro, la Agencia Nacional de Defensa Jurídica del Estado, el INPEC y el Ministerio de Justicia y del Derecho, quienes competirán en las modalidades de fútbol, voleibol, tejo, mini tejo, natación, atletismo, bolirana y tenis de mesa.

Se espera que la final y el cierre de estas IV Olimpiadas se lleven a cabo en la sede de Colsubsidio Bellavista, cabe anotar que esta Caja de Compensación Familiar es la patrocinadora de los juegos y además se encarga de liderar su logística.

Continuamos trabajando por un INPEC justo y humano, que ofrece oportunidades de resocialización integral y piensa en sus funcionarios para servir mejor.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**